

"Les Quatre saisons" à l'église Saint-Laurent dimanche

11/04/2013

Dimanche 13 janvier, les Musiciens du Louvre Grenoble seront de retour à Bourg-d'Oisans. En décembre 2011, ils avaient fait vibrer l'église Saint-Laurent au son des musiques de Jean-Sébastien Bach.

Cette année, ils reviennent avec une œuvre qui, depuis 1725, est un succès : "Les Quatre saisons" d'Antonio Vivaldi ; elle sera suivie de deux concertos pour cordes.

Une formation créée en 1982

Depuis 1982, cette formation fait revivre les répertoires lyriques et symphoniques des périodes baroque, romantique et classique sur des instruments d'époque. En résidence à Grenoble depuis 1996, les Musiciens du Louvre sont invités à se

produire sur les scènes les plus prestigieuses d'Europe. Parallèlement, ils développent des actions d'éveil et de sensibilisation en Rhône-Alpes auprès de tous les publics, dans des lieux aussi divers que des écoles, des églises, des salles de sport, des hôpitaux, des prisons...

Organisé à l'initiative de la Maison des jeunes de l'Oisans, en collaboration avec la Maison de la culture de Grenoble (MC2), ce concert propose une œuvre qui ne peut qu'enchanter tous les publics et qui est facilement accessible aux jeunes spectateurs.

Bernard CLOUET

POUR EN SAVOIR PLUS

À l'église Saint-Laurent, dimanche 13 janvier, à 17 h.
Informations et réservations à la MJO au 04 76 79 14 74.



Les Musiciens du Louvre Grenoble seront à Bourg-d'Oisans dimanche.

